

La République du Centre, 9 septembre 2015

■ MÉZIÈRES-LEZ-CLÉRY

L'accueil périscolaire inauguré



CÉRÉMONIE. Danielle Coroleur, maire de Mézières, a symboliquement coupé le ruban en présence de quelques écoliers.

Le nouvel accueil périscolaire de Mézières a été inauguré samedi, en présence de nombreux élus et de Caroline Bubenheimer, directrice de l'école de la Forêt. Danielle Coroleur, maire, a rappelé l'historique du projet initié par son prédécesseur, Daniel Lelait.

L'accroissement des effectifs de l'école depuis 2010, avec la création d'une 4^e classe, a vite saturé la garderie de 60 m². La mise en place des nouveaux rythmes scolaires a mis en évidence le manque de locaux appropriés pour les activités périscolaires. Aussi, un terrain de 300 m² avait été acheté pour construire un nouveau bâtiment. Le permis

de construire obtenu en mars 2014, le chantier avait pu débiter au mois d'août et le bâtiment a été livré en juin dernier.

220 m² à disposition

Le financement de l'équipement de 220 m², à hauteur de 468.000 euros hors taxes, a bénéficié d'aides : 21 % de l'État dans le cadre de la dotation d'équipement des territoires ruraux, 20 % de la Région via le Pays Sologne Val Sud, 20 % de la CAF et une partie de la réserve parlementaire d'Olivier Carré.

Baptisée « L'accueil enchanté » par les enfants, la structure est dirigée par Florence Gravier, épaulée par une équipe d'animation. ■